

## El Defensor del Pueblo Andaluz y el Viceconsejero de Administración Local y Relaciones Institucionales de la Junta de Andalucía abrirán el encuentro “ESTRATEGIAS TRANSFRONTERIZAS DE EDUCACIÓN”

El Defensor del Pueblo Andaluz, Jesús Maeztu, abrirá el próximo miércoles 6 de noviembre el encuentro “Estrategias Transfronterizas de Educación”, organizado por Asamblea de Cooperación por la Paz (ACPP) desde Andalucía y que busca crear nuevas vías de actuación para frenar la migración ilegal de menores marroquíes a nuestro país.

Los participantes trabajarán durante dos jornadas en la redacción de un documento de conclusiones que abra nuevas estrategias de actuación en la atención a adolescentes y jóvenes de Marruecos. En las ponencias intervendrán destacadas personalidades de los ámbitos de la educación, la política y la cooperación para el desarrollo de España, Marruecos e Italia. El fin es crear un espacio de debate que trascienda del ámbito gubernamental para implicar a todos los sectores posibles con incidencia en este fenómeno que provoca una preocupante situación de vulnerabilidad de los menores.

Acompañarán a Maeztu en la mesa inaugural José M<sup>a</sup> Ruibérriz, Delegado de ACPP en Andalucía, José Luis Pérez Tapias, Viceconsejero de Administración Local y Relaciones Institucionales de la Junta de Andalucía, y Elvira Saints-Gerons, Directora de la Fundación Tres Culturas del Mediterráneo. Actuarán como ponentes en las distintas conferencias representantes políticos y de la administración pública no sólo andaluza, también de Italia y Marruecos, así como del ámbito educativo, de la Universidad, de los sindicatos, de ONG's y distintas asociaciones.

Se trata, por tanto, de un amplio abanico de experiencias, prácticas y conocimientos que pretende ampliar el ámbito de actuación más allá de la política, implicando a todos los agentes sociales y administrativos a fin de poner en común y compaginar líneas de actuación para, por un lado, prevenir la migración ilegal de menores y, por otro, trabajar en los métodos y actuaciones a realizar una vez que se ha producido.

Las conclusiones de este foro de encuentro y debate, fruto del trabajo realizado en las distintas ponencias que se desarrollarán en las dos jornadas, serán presentadas y debatidas, como clausura, el jueves 7 de noviembre.

El encuentro “Estrategias Transfronterizas de Educación” está organizado por Asamblea de Cooperación por la Paz, ONG sin ánimo de lucro, laica, independiente de cualquier opción partidista, defensora de los valores democráticos desde una opción de justicia social y económica y que, desde su nacimiento en 1990, apuesta firmemente por el pacifismo, la tolerancia y el diálogo. Su trabajo en Marruecos comenzó en el año 1999 concentrado en la



Asamblea de  
Cooperación  
por la Paz



This project is funded  
by the European Union



región norte del país y se ha ido extendiendo progresivamente a otras provincias. Los sectores principales de actuación son la salud, el desarrollo rural y la educación. En este último, las acciones comprenden desde el refuerzo de las infraestructuras de educación primaria y secundaria, rehabilitando y dotando centros escolares, la construcción, rehabilitación y equipamiento de residencias femeninas en centros de educación secundaria hasta la formación del profesorado y el impulso de la comunidad escolar.

# edú

*Estrategias transfronterizas de educación*



Asamblea de  
Cooperación  
por la Paz



This project is funded  
by the European Union

